

PCR otorga la calificación de “AA+” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de Seguros Alianza S.A.

Ciudad de Quito (28 octubre, 2021) En comité de Calificación de Riesgo, el comité de calificación de PCR decidió por unanimidad mantener la calificación de “AA+” con perspectiva **Estable** a la Fortaleza Financiera de **Seguros Alianza S.A.** La decisión se sustenta en la trayectoria que le ha permitido crecer a la entidad por más de 39 años dentro de mercado asegurador. PCR distingue que en el periodo de análisis persiste los bajos niveles de rentabilidad debido a la inversión que realizan como estrategia determinada por la dirección; paralelamente se menciona la alta tasa de siniestralidad retenida a la fecha de corte que, si bien es cierto es superior al promedio del sistema asegurador; este se encuentra monitoreada constantemente por parte de la entidad. Por otro lado, se destaca los saludables niveles de liquidez, solvencia; además de resaltar la incursión de la compañía en el ramo de vida progresivamente, lo que permitirá mayor diversificación de sus operaciones.

Alianza Compañía de Seguros y Reaseguros S.A., se constituye mediante Resolución No. 82-187 e inscrita en el Registro Mercantil del cantón Quito el 8 de julio de 1982 bajo el nombre de Alianza Compañía de Seguros y Reaseguros S.A. Esta sería la primera firma de seguros totalmente ecuatoriana. Seguros Alianza ocupa la posición veinte y uno del sistema asegurador en el apartado de primas netas emitidas con el 1,14% del total sistema. En lo referente a su distribución geográfica la mayor parte se concentra en las 2 provincias más grandes del Ecuador, comportamiento que se atribuye al dinamismo de cada una.

Estrategias corporativas

Los canales establecidos por la aseguradora se basan principalmente en los asesores de seguros, siguiendo la tendencia de todo el sistema de seguros, en la cual los asesores de seguros representan la principal fuerza de producción de seguros; adicionalmente, la aseguradora realiza la comercialización de forma directa, sin embargo, su representación es mínima. Seguros Alianza S.A. para fortalecer su fuerza de ventas posee importantes alianzas estratégicas de largo plazo con sus principales asesores de seguros.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

Econ. Yoel Acosta

Analista Senior

yacosta@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.